

Sujets abordés après le tour de table :

- A la demande de Maurice (texte lu par Véro), un bilan intermédiaire de nos rencontres.

Nous avons commencé le cycle de réunions dans une logique de réflexion-action, avec comme première étape un inventaire des expériences transitionnelles de chacun ou de leur entourage.

Depuis nous nous sommes plutôt retrouvés sur des discussions alimentées par des sujets et informations divers apportés par l'un ou l'autre selon l'actualité et nos pôles d'intérêt du moment.

On décide de poursuivre ainsi.

- Urgence climatique

Sur les 2 dernières réunions c'est devenu le sujet récurrent. Nous réfléchissons sur l'opportunité et l'intérêt de déclarer nous-mêmes l'état d'urgence climatique .

Comment, qui est porteur, quel texte d'intention, quelle diffusion, vers qui ?

Quelles actions induites ? Débats, rencontres avec les élus, les scolaires

Interactions avec d'autres évènements : conf Espinas, automnales....

Corinne se charge de recherches sur ce qui se fait ailleurs – voir mail diffusé par Véro le 24 mai.

Ce sera un sujet de la prochaine rencontre le 10 juin à 18h30 à l'Espinas.